
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „lego“ vom 14. Oktober 2017, 13:51

Zitat von Altmeister 

Laut NZ hat Bürgermeister Vogel gestern im Stadtrat mitgeteilt, daß der FCN gerne
Stadionbetreiber werden möchte, es aber keinen finanzstarken Partner dafür gebe. Da
scheint vieles von Seiten des FCN und Bögl noch sehr im Vagen zu sein...

Ist ja logisch... Gespräche beginnen jetzt ja erst.

Hat Bögl ja auch so verlauten lassen in dem einen Artikel (wenn ich mich nicht täusche)

Also nix neues oder dramatisches jetzt
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